

Gute Teilnahme beim Insellauf trotz Nieselregen



Als wir auf den Sportplatz kamen, zog sich der Himmel zu und ein schwacher Regen ging nieder. Den Sportlern schien das nichts auszumachen. Im Gegenteil: besonders die 11 Sportler aus Teltow, die ihr Urlaubsquartier in Blowatz gefunden hatten, verbreiteten den ganzen Vormittag eine super Stimmung. Mit insgesamt 92 Teilnehmern konnten wir an den Vorjahreserfolg anschließen. Frau von Tilmsky, Vertreterin der AOK, gab das Startkommando für die Läufe auf den vier ausgewiesenen Strecken.

Über 11 km übernahm Adil Achwerdiv sofort die Führung und gab diese bis ins Ziel nicht wieder ab. Nach 45:33 Minuten überquerte er als Sieger das Ziel und übernahm somit den Wanderpokal. Zweiter wurde Peter Hold und Dritter Lothar Domnick.

Bei den Frauen holte sich unsere stellvertretende Bürgermeisterin Gabriele Richter in einer guten Zeit die Bronzemedaille.

Ein Kopf-an-Kopf-Rennen gab es bei den Nordic Walkern. Wolfgang Peinert warf sich regelrecht über den Zielstrich und schaffte somit das fast unmögliche. Vier der sechs Teilnehmer erkämpften sich die Siegerlorbeeren. Hellgart Neubauer siegte bei den weiblichen Teilnehmern in einer beachtlichen Zeit.

Die 3,6 km gewann Jannic Czaplja in 16:29 Minuten vor Torsten Munnich und Sarah-Luise Martin. Über 1,8 km siegte Andreas Vorwerk in 13:31 Minuten. Auf dieser Strecke wurden Lara Hardt Zweite und Fredericke Schulz Dritte.



Einen Pokal erhielt die Jüngste Laila Kolodrujak mit 4 Jahren und den Pokal des Ältesten erhielt Herrmann Ehmke mit fast 71 Jahren.

Die Stimmung war die ganze Zeit über besser als das Wetter. Einen Lacher produzierte ein Sportfreund während der Siegerehrung, als er seinen Eltern, seiner Schule und seinem Entdecker dankte, dass er an dieser Veranstaltung teilnehmen durfte.

Eine Tombola mit Hilfe der Startnummern rundete die Veranstaltung schließlich ab.

Danken möchten wir für die Unterstützung der SPARKASSE, der PROVINZIAL, der BIKE RANCH WISMAR, der Gemeinde Insel Poel, der AOK, der Zimmerei und Dachdeckerei DZIMBRITZKI & WOLFF, der NPZ LEMBKE, dem Sportlerheim sowie HAPPYTEXX für die dauerhafte Unterstützung. Dank gilt auch den zahlreichen Helfern der AOK und des Poeler SV, die zum Gelingen des Laufes beigetragen haben.

Wilfried Beyer



Die am weitesten angereiste Mannschaft zum Insellauf kam aus Teltow.